

"Muy buenas tardes, distinguidas señoras y señores y jóvenes que nos honran con su presencia. En primer lugar quiero dar gracias en nombre del grupo de cincuenta niños de veintiséis diferentes países que participaron en el taller preparatorio de la PrepCom, los días 26 y 27 de Enero, por brindarme la oportunidad de compartir con ustedes algunos mensajes que en el taller se trabajó sobre el documento discutido en regiones y sub-regiones y después de un análisis en grupo, elaborarnos cinco mensajes. Los mensajes principales son: pobreza, salud mental y física, participación, guerra, educación y conscientización sobre los derechos del niño. A manera de ejemplo, quiero exponerles lo que ocurre en la región de Latinoamérica y el Caribe. En la experiencia que he vivido. En mi región, la problemática es similar a las demás regiones del mundo, especialmente, cuando el problema principal es la pobreza que afecta a seiscientos millones de niños a nivel mundial, así como las necesidades de lograr nivelar en el sector salud, nutrición, educación, que son tan importantes para la superación y bienestar de la niñez. También somos víctimas de otros problemas por falta de espacios recreativos, maltrato infantil, trabajo ilegal, enfermedades de transmisión sexual, especialmente el SIDA que está destruyendo a la juventud y muchos niños se quedan sin familia. Ante esto es importante que los gobiernos junto con la sociedad civil de los países afectados por la pobreza se comprometan a apoyar a la niñez y que en cada uno de ustedes, estas promesas se conviertan en acciones concretas, se conviertan en favores; en nuestro pleno desarrollo y que constituyamos una prioridad en las políticas sociales de cada país, para que en cada sonrisa de un niño se refleje la gratitud de todo nuestro pueblo. Muchas gracias".

Discurso de Mirna Sagrario Suazo (16), Hondureña, pronunciado durante la Sesión Oficial de la 2da PrepComm.

Nueva York, Febrero del 2001.